

Schießsport: SG Freiheit verteidigte den dritten Tabellenplatz

Kevelaer. Die Schützen der SG Freiheit konnte im Bundesligawettkampf Luftgewehr am vergangenen Wochenende in Kevelaer ihre Platzierung auf dem dritten Tabellenplatz verteidigen. Gegen die SG Mengshausen verloren die Freiheiter trotz einer Saisonbestleistung von 1 964 Ring nach Stechen knapp mit 2:3. Am Sonntag hingegen konnten sich die Harzer Schützen noch einmal steigern und gewannen gegen die Gastgeber der SSG Kevelaer mit 5:0. Die Gesamtringzahl von 1 973 Ring hatte die SG Freiheit zuvor erst einmal übertroffen.

KONTAKT

Zustellung / Abo

0800/077 11 88 70

(kostenlos)

Kleinanzeigen

0800/077 11 88 71 (kostenlos)

www.harzkurier.de